
2017年8月26日 星期六
统筹：孙友文 美编：张妍 校对：一广 AA03重点政事NEWS

本报讯 今年10月，郑州将迎来世界
顶级水上摩托艇赛事——由世界摩托航
海联合会（UIM）、国家体育总局水上运
动管理中心、郑州市政府共同主办的“郑
州·郑东新区杯”2017“一带一路”UIM世
界 X-CAT摩托艇锦标赛郑州赛事将于
10月 13日至 15 日在郑州东区龙湖举
行。大赛组委会昨日下午在郑州M酒
店举行新闻发布会，对外通报赛事筹备
情况。

市委常委、宣传部长张俊峰，副市长
刘东出席新闻发布会。

世界X-CAT 摩托艇锦标赛是目前
专业程度最高、最刺激和最有吸引力的摩
托艇大赛，也是全球摩托艇大赛中参与国
家及赛艇数量最多的赛事，摩托艇最高时
速达 280公里。这也是本项赛事继 2013

年后再度来到中国。据介绍，本次比赛，
将有一艘由世界级高手驾驶的“郑州号”
摩托艇代表中国出战。

世界X-CAT摩托艇锦标赛是郑州迄
今为止举办的规格最高、水平最高的水上
竞速赛事，在填补举办同类赛事空白的同
时，更为郑州市民提供了一次在家门口欣
赏世界顶级水上项目的机会。

除了正式比赛之外，赛前和比赛间
隙，组委会还将安排水上高速花样摩托艇
赛、艺术滑水和水上飞人等表演项目。让
观众在体验极速竞赛速度与激情的同时，
享受到更多水上运动的乐趣。

据了解，该赛事由郑东新区管委会、
郑州报业集团、郑州市体育局和意大利东
方蓝色海湾有限公司承办。
郑报融媒记者 郭韬略

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委
会第三十次会议对市中级人民法院、市国
土资源局相关工作进行专项评议，并实施
满意度测评。

市人大常委会主任白红战，副主任
赵武安、赵明恩、王广灿、王贵欣、赵新中、
王铁良、范强、法建强、赵书贤，秘书长王福松
出席会议。市人大常委会组成人员45人，出
席会议44人，出席人数符合法定人数。

会议先后听取了市中级人民法院院长
于东辉作的关于立案登记制度改革工作情
况的报告、市国土资源局局长吕安民作的
关于郑州市重点项目建设用地保障工作情
况的报告。

随后，市人大常委会4个审议组评议发言
人分别对市中级人民法院、市国土资源局相
关工作进行评议发言。评议环节结束后，会
议对两个部门相关工作进行满意度测评。
经过测评，结果均为“满意”。

会议要求，市中级人民法院、市国土
资源局要对照这次工作评议中查找出的
不足，对照评议意见，及时制定整改落实

方案，逐条加以整改，3个月后将落实情况
向主任会议报告。

白红战说，对这两个部门的工作开展
专项评议，既是年度工作要点的安排，也是
深入贯彻市委十一届四次全会精神的具体
体现。市人大常委会按照“围绕中心、突出
重点、履职尽责、奋发有为”的要求对此两
项工作开展评议，精准必要且及时。

针对下一步专项工作评议，白红战要
求，各有关部门要提升思想认识，把思想和
行动统一到市委全会的精神上来，忠实履
行职责，监督推动市委决策部署的贯彻落
实；要提升监督效果，被评议部门要认真对
照评议中查找出的问题和不足，及时制订
整改落实方案，逐项加以整改；要提升评议
水平，不断完善和创新，在实践中总结经
验，在总结中得以提升。

市人大各专门委员会副主任委员、市
人大常委会副秘书长、各委厅室负责人、各
县（市）区人大常委会负责人和 12名市人
大代表列席会议。12名公民旁听会议。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 24日，市委常委、市纪委书
记周富强带领市纪委有关人员到登封
市大金店镇崔坪村，就精准扶贫工作进
行督导调研。

登封市大金店镇崔坪村作为郑州
市纪委定点帮扶贫困村，经过市纪委两
年多的精准帮扶，脱贫攻坚工作取得明
显成效。目前，产业扶贫项目正稳步推
进，以村集体名义注册成立的“登封市
崔坪老作坊农副产品加工有限公司”各
项手续已办理到位，即将开业运营。崔
坪村旅游生态园、特色区域经济项目、
美丽乡村建设等项目也在有序推进。
崔坪村党支部 6月调整后，基层党组织
建设得到进一步加强。

周富强听取了精准扶贫工作进展情

况、改选后的两委班子工作开展情况汇
报，详细了解村里安全饮水提质工程、高
速下站口项目、污水处理厂等项目推进
情况。周富强说，基层党组织在脱贫攻
坚中要发挥战斗堡垒作用，新调整的崔
坪党支部要充分调动党员的积极性和主
动性，着力解决好发展问题，选准产业项
目，做好有效衔接，争取早日落地，用产
业带动全村人共同致富。要树立长远眼
光，提高可持续发展能力，发现问题及时
沟通，齐心协力推进各项工作的开展。

周富强一行察看了崔坪村村容村
貌和光伏发电项目，走访了部分贫困
户。同时，对登封市的美丽乡村建设项
目进行了实地调研。
郑报融媒记者 袁建龙

本报讯 昨日，“薛景霞革命老区教育
基金”成立十周年暨“金秋圆梦”爱心助学
金发放仪式在上街区举行。活动现场，康
利达集团再次向该教育基金捐资 300万
元，用于革命老区教育事业发展。今年
考上大学的28名上街区贫困大学生领到
了 2000元至 5000元不等的助学金。市
委常委、统战部长杨福平，市政协副主
席、市工商联主席薛景霞等参加活动。

作为从上街区成长起来的民营企
业，康利达装饰经过20余年的发展已成
长为我省建筑装饰龙头企业，曾多次入
围全国建筑装饰企业百强，并于2015年

底挂牌新三板登陆资本市场。
康利达集团在搞好自身发展的同时

不忘履行社会责任，在公益事业方面累
计捐赠款物1.6亿元，其中投入教育文化
事业8000多万元。近年来，康利达集团
以更加专业的方式推动公益事业发展，
捐资成立了两只教育专项基金。其中，
“薛景霞革命老区教育基金”成立于2007
年9月，致力于推动革命老区教育事业发
展。10年来，该基金已累计支出近 200
万元，1200多名老区贫困学生受到资助，
近百名老区优秀教师得到奖励。
郑报融媒记者 张翼飞

本报讯 24日上午，市政协副主席
吴晓君带领部分市政协委员，对重点提案
《发展音乐文化产业 打造郑州时尚名片》
进行督办。

吴晓君一行先后来到郑州市文化广
电新闻出版局、郑州人民广播电台现
场进行视察，了解我市文化产业的发
展情况。

据了解，市政协十三届四次会议以
来，共收到提案 874件，经审查立案 762
件，围绕市委、市政府中心工作以及群众
关心的热点、难点问题，共筛选出12件提
案作为 2017年重点提案。其中《发展音

乐文化产业 打造郑州时尚名片》这一提
案瞄准了我市文化产业发展，希望通过以
举办音乐节为载体，整合文化产业资源，
将郑州打造成时尚文化大都市，提升郑州
的文化气质。

针对该提案，市文化广电新闻出版局
相关负责人表示，这个提案是对郑州市文
化建设的一个强有力推动，但要做好这件
事，一定要找准定位，用市场发展的眼光，
用发展文化产业的理念去入手，明确思
路、明确目标，真正将音乐节这一活动打
造成郑州的时尚文化名片。
郑报融媒记者 李爱琴

市人大常委会评议两个部门专项工作

市领导督导调研扶贫工作

选准项目早日落地
利用产业助力脱贫

世界X-CAT摩托艇
锦标赛郑州站10月开赛
是我市首次承办高水平高规格水上赛事
世界级名将驾驶“郑州号”代表中国出战

捐资300万元支持
老区教育事业发展

市政协督办重点提案

打造时尚文化名片 提升郑州文化气质

本报讯 昨日下午，市第十四届人
大常委会第三十次会议闭幕。市人大
常委会主任白红战主持会议。

市人大常委会组成人员 45名，出
席会议44名，出席人数符合法定人数。

会议表决通过了市政府关于郑州
市 2017年上半年国民经济和社会发展
计划执行情况的报告、关于上年度环境
状况和环境保护目标完成及本年度大
气污染情况的报告、关于郑州市 2016
年财政决算和 2017年 1~6月份财政预
算执行情况的报告、关于 2016年度市
本级预算执行及其他财政收支审计工
作和 2015年度审计报告中反映问题整
改落实情况的报告。

会议表决通过了郑州市人大常委
会关于批准 2016年市级财政预算的决
议、关于批准郑州市地方政府债务限
额的决议。

会议还表决通过了关于许可对市
十四届人大代表李俊民采取强制措施
的决定。

白红战提出，市人大常委会将把学
习贯彻市委十一届四次全会精神作为

当前和今后一个时期的重要政治任务，
立足人大职责，切实增强落实力，持续
深化“四重点一稳定一保证”工作总格
局，紧紧围绕市委全会提出的关于国家
中心城市建设十个方面重大任务、九
大支撑性工程和六大基础性工作，在
立法工作上有新进展、在监督工作上
有新加强、在重大事项决定工作上有
新探索、在人事任免工作上有新形象、
在代表工作上有新作为，忠实履行宪
法法律赋予的职责，全力助推郑州国
家中心城市建设。

市人大常委会副主任赵武安、赵明恩、
王广灿、王贵欣、赵新中、王铁良、范强、
法建强、赵书贤，秘书长王福松出席
会议。

常务副市长王跃华，市中级人民法
院院长于东辉，市人民检察院有关负责
人，市人大各专门委员会副主任委员、
市人大常委会副秘书长、各委厅室负责
人、各县（市）区人大常委会负责人和12
名市人大代表列席会议。12名公民旁
听会议。
郑报融媒记者 袁帅

市十四届人大常委会第三十次会议闭幕
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